Ludwig van Beethoven

2. Woher kommt eigentlich der Name 'Beethoven'



Bildquelle:https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Beethoven.jpg

Ludwig van Beethoven war ein deutscher Komponist. Er wurde 1770 in Bonn geboren. Später zog er nach Wien um. Das ist die Hauptstadt von Österreich.

Die Familie von Ludwig van Beethoven kam ursprünglich nicht aus Deutschland. Das kann man an dem Namen erkennen. Sie kamen aus dem Land Flamen. Es heißt heute Belgien.

Der Name 'Beethoven' ist also ein flämischer Name. Das Wort Hoven heißt im Deutschen Höfe oder Acker (=Feld). Übersetzt bedeutet der Name Beethoven 'Rübenacker' oder 'Rübenhöfe'.

Vielleicht vermutest du, dass Ludwig van Beethoven adlig war und verwechselst 'van' mit 'von'? Das war nicht so. Den Zusatz 'van' hatten viele flämische Familien in ihrem Namen. Es zeigte an, woher die Leute kamen. Ludwig van Beethoven war also ein 'Ludwig von einem Rübenacker in Flamen (Belgien)'.

Das nächste Mal erzähle ich dir über die Taubheit Ludwig van Beethovens und natürlich über seine Musik.